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LA VERDAD QUE LIBERA
ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 06 de junio de 2010
Canal: José Luis Sánchez Acosta

SOLO TEN LA SEGURIDAD DE TI, SOLO ESTATE CONSCIENTE QUE ERES TÚ LA VIDA VIVIENDO EN
ESTE CUERPO, ERES TÚ EL SER DIVINO, EL PODER. Y SABE QUE NO COMIENZAS HOY, PORQUE

CON TU PODER QUE ERES, HAS HECHO TOLO LO QUE VES Y TODO LO QUE SIENTES, TODO LO
HAN HECHO.

[20100606] Hermanos míos, que mi paz esté con vosotros, que mi amor también este con vosotros,
amados míos. Yo Soy la fortaleza de vuestro corazón, Soy la luz de vuestro espíritu y de vuestra
conciencia, de vuestra mente. En verdad les digo, ya te has convencido de la vida que no hay más
camino, más que eres tú mismo el Dios de ti mismo, ya te doblegaste ante esa verdad que es la
pureza de vuestra alma, de vuestra mente, de vuestro SER.
Pues complázcanse y toma esta fuerza que Yo os les derramo, bébanla, cómanla. Porque es la hora
que se levanten y entonces puedas dar con firmeza este segundo paso. Porque esta es vuestra Escuela
y Yo vengo a impartir vuestra clase, esta clase que es tuya, porque es lo extraviado que se han
encontrado. Hoy, como siempre, te estoy haciendo libre, pues está bien que no ves ninguna atadura
material, no ves ningunas esposas puestas en tus muñecas de vuestro cuerpo, no. Eso no es el
tormento, el tormento está en vuestro espíritu y en vuestra mente, también en tu alma. Pues vengo
a ti, cuando os digo a ti me refiero a vuestro espíritu, a tú la vida, tú el que estás allí en este cuerpo,
tú quien te mueves a través de un cuerpo, tú Pueblo mío que hacéis las cosas y dices que no las
haces, pues a ti vengo. Vengo a levantarles de esos sepulcros, de allí vengo a levantarles porque mi
deseo es que vosotros te enfiles, te incorpores a esta gran vida, a esta gran verdad que eres tú
mismo. Solo dense cuenta de la vida, porque ese es el despertar en vuestro espíritu.
Pues en estos tiempos no vengo a pregonarles, vengo hablarte de lo tuyo, de lo que os te
corresponde, de dónde habéis estado y lo que te corresponde continuar la práctica. Pues ya conoces
los requisitos para entrar a un mundo nuevo, a un mundo divino, especial, aun estando en este
cuerpo. No esperen desencarnar para empezar a ser mejores en esta vida, no, si deben de estar
despiertos, deben de creerse el SER Poderoso, Divino. Créete, créete, porque al final es eso, creerse a
sí mismo tal y como mi Dios Padre, el Dios interno os ha hecho como a semejanza de Él mismo.
Pues bien, Yo estoy aquí y les vengo a dar esta verdad que es tuya, que está muy dentro de vuestro
SER. No tenéis más qué hacer, más que acrecentar, darle la fe, la creencia de vuestro espíritu como
Creador, como hacedor de esos tus entornos. Hermanos, es un gusto para Mí y me sigue dando
gusto estar con vosotros y decirles una vez más que este es tu tiempo, está es tu hora. Ha llegado el
momento de hacer una defensa, una defensa real a la vida espiritual, a esta vida divina que es todo.
Hermanos, pero es por eso que te digo, síganse preparando, solo practiquen la certeza de vuestro
corazón. No hace falta nada, solo os falta tu fe, te faltan tus practicas conscientes, que seas
consciente el por qué estás en esta tierra hoy con este cuerpo, sé consciente de lo que vosotros
viniste una vez. Hoy, Yo les envuelvo con este manto dorado para vosotros puedas defender en este
tiempo la vida del Creador, la vida del Hacedor.
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Conózcanse, sigan cambiando, sigan cambiando en vuestra conciencia, en vuestra mente, sigan
cambiando, cambien. Esto que sea del odio al amor, esto que sea del bullicio a la paz, que sea del no
perdonar al perdonar, de la no bondad a la bondad, de la pobreza a la riqueza. Hermanos míos,
estáis en esta tierra, aquí estáis, ahora Yo les pido que empecéis a demostrar que estás conmigo, que
eres mi Discípulo, pero no un Discípulo de mi Palabra, sino un Discípulo por vuestras acciones.
Porque mucho tiempos y hasta este tiempo, hasta esta hora te has ocultado, te habéis ocultado,
porque vosotros han hecho muchas máscaras, aunque no conscientes pero las han hecho, muchas
máscaras y se han puesto una en cada momento, de acuerdo a vuestro momento usas la máscara.
Hasta hoy, hasta este momento, hasta esta hora porque hace rato os observé y estabas como estabas
y en este momento ya estás como estás. Pero solo es un darse cuenta, solo es que lo hagas a
conciencia para que lentamente aquello lo empieces a disolver, que vayas siendo consciente de esta
realidad tuya.
Entra, pues, a mi mundo, porque Soy la puerta que jamás se cierra y Yo les invito a entrar para que
vean todo lo hermoso que hay y que es de vosotros mismos, para que veas cuánto tiempo has
desperdiciado con dormir. Yo os les digo, sean sinceros con vosotros mismos, sincérate. ¿Por qué no
aceptar dónde estás? ¿O dónde estabas? ¿O donde queréis estar? Acéptalo con tu amor, con toda
vuestra voluntad y eso te transportará hasta aquí. Pero acéptense, acéptense, pues deben apresurarse
si es que queréis que estemos juntos en una vida divina. Y hoy en tu mundo, aquí en tu Tierra, aquí
donde estás parado con este cuerpo, os se necesita que haya muchos que puedan dar las buenas
nuevas a las mentes. Pero recuerden bien que Yo mismo os he dicho, un ciego no puede guiar a otro
ciego. ¿O sí, mis bien amados? Si estás ciego no podrás guiar a tus hermanos, es necesario que os te
limpies, te cures para que podáis ver la paja de tu hermano que está en su ojo, y entonces también
se la podéis sacar. Pero si los dos tuvieren esa paja en el ojo. ¿Cómo se la sacarías a vuestro
hermano? Sin duda alguna no se puede. Es necesario que vosotros estés limpio para que podáis
ayudar a tus hermanos que están pobres en su espíritu. Pues si bien hablo de una pobreza, no me
refiero a vuestro cuerpo, me refiero a vuestro espíritu, que por esa pobreza se manifiesta acá en tu
mundo. Cuando vosotros de limpien y seas autentico SER, ya no habrá pobreza, no habrá nada de
lo que hay en este momento, en este mundo, ya dejará de existir la tensión, también el estrés dejará
de existir cuando vosotros aceptes con ese amor que eres tú la paz, que eres tú el consuelo de ti, que
eres tú la puerta, que eres tú todo y todo empezará a ser un nuevo mundo.
Porque si bien os te he dicho, que este universo, este mundo terrenal está sucio, no es más que por ti
mismo, es por mi amada Humanidad que está sucio. Cuando vosotros, cuando mi amada
Humanidad vaya encontrándose a sí, entonces sus entornos exteriores también serán diferentes y
será otra vida diferente. Para todo esto que os te digo vas a limpiar a este mundo, entonces para
vosotros habrá destrucción, habrá muertes, habrá que todo se sale de su cauce, porque se habrá de
limpiar la Tierra como tú mismo. Vosotros marchen aprisa para encontrar la verdad que tanto
buscas, pero esa verdad no está allá afuera, no está en ningún lado, solo eres tú la verdad.
Entonces hoy, en este momento, en este día aquieta tu pensamiento, aquieta tu mente, aquiétense y
solamente sientan la paz, sientan el amor, sientan la bondad y la fraternidad, sientan, sepan de
dónde sale aquello. Porque es imposible amar a dos señores, a uno tendrás que aborrecer, os he
dicho. O eliges a este mundo incierto o eliges este mundo muy cierto, muy autentico. Nada más que
en vuestras vidas dos caminos has formado, el lado opuesto y el lado positivo el que os te lleva a
reconocerte que eres tú el Creador, y el otro que te lleva, te hunde y te hace saber que os no eres
nada. Pero hoy emprendan pues más y con más fuerza el camino de verdad, el camino de vida
eterna; y no temáis, no tengáis miedo, porque aquí en este mundo sagrado está todo lo que buscáis.
Porque todo lo que buscas, en tu mundo no lo encontrarás vosotros, porque aquello sale de ti, lo
que vos queráis.
Pueblo mío, vengo a estar contigo, vengo a platicar contigo, a ponerte esta vianda espiritual, el pan
de vida. Conténtense porque ya sabéis, aunque no hacéis todavía, no practicáis conscientemente.
Hermanos, si a eso he venido siempre y por eso estoy, estoy apartando las vendas de tus ojos, no
me refiero a estos tus ojos, me refiero a la conciencia de cada SER. Pero hoy es el tiempo de
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sincerarte a ti mismo, es el tiempo que te conozcas bien, que no niegues nada. Vuestro objetivo es
estar conmigo, y estar conmigo es cambiar de pensamientos y de ideas. Porque vosotros decís que
me sigues y no me seguís todavía, porque seguirme es hacer. ¿Viven en el amor, viven en la paz,
viven en el perdón, en la misericordia? ¿Dónde estáis? ¿Dónde viven? Vosotros lo sabes. Pero a eso
vengo, a que vosotros te conozcas y te reconozcas quien eres. Porque vosotros que por tanto
tiempo has sido como un niño, el niño cree mentir, pero el adulto sabe que no lo engaña y sabe que
se engaña el niño con su propia mentira. Así, vosotros conmigo y Yo con vosotros. Eres vosotros
quien te has engañado tantas veces, pero hoy aquí vengo hacerte recordar que eres tú el causante de
todo lo que ven tus ojos terrenales y aún de lo que no ven. Pero hoy traigo a vuestra conciencia
para que os soltéis una, es el cambio verdadero en tu vida.
Pues, no vengáis a sentarte simplemente, no vengáis a escucharme solamente, deben de practicar
vosotros como hermanos, practiquen, pero practiquen, practiquen, jueguen a la bondad, jueguen a
la verdad, jueguen a ese amor divino, celestial. Solo convivían y sacrifiquen su vida en esta sagrada
vida, porque has entrado a la rutina de siempre; es levantarse, un día como hoy, bañarse, vestirse y
venir aquí. Pero no cambiar, se visten pero solamente al cuerpo, bañan a un cuerpo, levantan a un
cuerpo. Pero vosotros en sí, no se levantan, no se bañan, y esto que les digo es de esta vianda, de
esta espiritualidad divina que es el baño de vuestro espíritu. Y vosotros seguís iguales, cometiendo
errores y haciendo muchas cosas. Y entre momentos decís: Estoy con mi Señor. ¿Vosotros crees que
es así estar conmigo? ¿Vosotros creen que esa es la verdad? Si es la verdad, es tu verdad, no la
verdad universal, esa verdad divina. Es tu verdad solamente como queréis estar y así del diario sigues
usando cada máscara. Porque vosotros hoy, en esta hora, en este momento eres como las tumbas,
en esta hora eres como las tumbas, blancas por fuera, pero por dentro llenas de podredumbre. Así lo
estás siendo vosotros, porque vienes a demostrar una pureza que no la retienes todavía.
¿Cuándo no he estado en tu casa? Me refiero a tu mente, a tu corazón y después quizás eso mismo
te diré. ¿Cuándo no he estado en tu casa?, ¿cuándo no he convivido contigo?, ¿cuándo no te he
dejado de mirar? Pues nunca, mis bien amados, siempre estoy contigo. Sé sincero contigo mismo,
con nadie más, contigo. Y comienza y trabaja contigo, comienza a ser mejor, comienza a demostrar
tu estabilidad como SER, como hijo de Dios el altísimo y comienza a enmendar, a reparar cada daño
que te has hecho y que le has hecho a vuestros hermanos. Es la hora, es el momento que vosotros
entres a esta verdad divina, entres a este reconcilio contigo mismo. Esta es la hora en la cual debes
de demostrar que estás conmigo, este es el tiempo. Esta es la hora porque muchos tiempos que he
estado contigo, todos los tiempos, tú sabrás cómo eres y siempre les encuentro fuera de Mí, les
encuentro como las ovejas descarriadas saliéndose del carril.
Hermanos, les hablo a vosotros, a vosotros padres y a vosotros hijos, les hablo a vosotros. ¿Cuándo
habéis practicado mi Ley, la Ley divina? ¿Cuándo habéis dado muestras de que estáis conmigo y de
que Yo he estado contigo? Porque esto tienes que manifestarlo contigo mismo, con tu cuerpo, con tu
mente, con tu alma, con el exterior, con este universo. Hermanos, por qué se niegan a estar
conmigo, porqué no aceptas lo que Yo te digo y te he dicho siempre que vosotros tenéis el poder,
que vosotros tenéis todo y que podéis transformar las cosas y sin embargo no has comenzado.
Amados míos, no Yo os te he dicho, hoy te digo tan solo ten la fe como el tamaño de una mostaza,
aporta, tenla y así tan pequeño, podrías decir al árbol o a quien vosotros deseéis, anda, vete y se va,
ven y viene, y podrás hacer todas las cosas que te son difícil hacer.
Hermanos, estáis en una Escuela Espiritual y Yo impartiendo esta clase. Amados míos, ¿No es este el
momento en que vosotros tenéis que demostrar? ¿No es esta la hora en que vosotros debes
incrementar tu fe, tu certeza? ¿No os hace falta, pues, para eso, para todo? Pero sé un buen
seleccionador, que sabes elegir, pero sabe el camino, debes conocer dónde vas, debes estar seguro
dónde estás y dónde vas y dónde quieres ir, a dónde deseas llega. Amados hermanos, ¿No es esta la
hora, pues? ¿No es este el momento, pues? Pues quítense las máscaras, ni guarden las máscaras. Solo
decreta las cosas con esta tu fuerza, con este tu amor para bien y cámbialas. ¿Por qué no le dices a tu
cuerpo?: “Casa mía yo te restablezco en esta hora por el tiempo que estoy aquí contigo”. Y esta se
ha de restablecer. ¿Por qué no le dices a tu casa material?: “Amada casa que le sirves a este cuerpo
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mío, te restablezco por el tiempo en el que estoy aquí, el tiempo en el que está mi cuerpo, te
restablezco”. Y así, ¿por qué no le decís a vuestros terrenos, a vuestros animales, a vuestra agua? ¿Por
qué no le decís a todas las cosas con este amor, con esta paz? Y Yo os aseguro que todo esto se
restablecerá para ti y se restablece para ti de acuerdo como tú seas, como tú estés vibrando en esta
hora y en ese momento. Solo ten la seguridad de ti, solo estate consciente que ERES TÚ LA VIDA
viviendo en este cuerpo, ERES TÚ EL SER DIVINO, el PODER. Y sabe que no comienzas hoy, porque
con tu poder que eres, has hecho tolo lo que ves y todo lo que sientes, todo lo han hecho. Han
hecho al egoísmo, al odio, a la ambición, a la codicia, a los celos, a la envidia, a las fornicaciones, a
los adulterios. Esto es poder y lo han hecho tan bien, tan bien que lo han hecho y trabajo les cuesta
volverlo blanco, sí.
Solo dense cuenta que no vas a aprender, no viniste a aprender, viniste a recordar y a seguir
modelándote, modelando tus cosas. Solo hoy tienes la conciencia abierta, libre, esplendorosa,
solamente te estás haciendo consciente de que eres el eterno, de que has vivido, de que estás
viviendo y de que seguirás viviendo. Entiéndete pues, entiéndete pues. No pidáis la fe porque nunca
llegará. ¿Y sabéis por qué, mis bien amados? Porque eres tú la fe, no pidáis el amor, porque siempre
lo pediréis y no lo veréis y no lo sentiréis. ¿Sabes por qué?, porque tú eres el amor. No pidáis que se
calmen las cosas, porque no se calman solas, porque no hay nada de la nada, porque todo es tu
causa y el efecto. Solo es cuando vos desees cambiarlo, aquello cambiará.
Benditos sean en esta hora que estás escuchando esto que está guardado en lo más profundo de
vuestro espíritu, esto que tenéis allí errado, pero que hoy Yo te lo vengo a sacar desde adentro de tu
espíritu y te lo vengo a poner en vuestra consciencia, en vuestra mente y lo vengo a esparcir.
Benditos sean, benditos sean, pero hoy es el tiempo de la resurrección, porque vosotros muertos en
vida están. Benditos sean, sean la luz de este universo, sean vosotros la luz, no esperéis la luz porque
ésta no vendrá, porque eres tú la luz y has de descender a este universo.
Por esta mente, por este canal, por este espíritu te dejo lo tuyo. Y Yo les dejo, por eso les digo, mi
paz os dejo, mi paz os doy. Yo Soy siempre, Yo Soy la eternidad, el eterno, Soy la luz que brilla ante
este mundo. Yo hasta aquí les dejo, pero benditos sean y Yo les digo hasta siempre, mis bien
amados.

Escriba: Daniel Placencia Chávez
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Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro
de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de
múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.


